



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DOMINICANA

**MINISTERIO DE LA MUJER**

Boletín Institucional  
Marzo - Abril 2021

## Más noticias

### Plan Nacional de Viviendas Familia Feliz

En primera fase del Plan de Seguridad Ciudadana presidente destina más de 150 millones para enfrentar violencia intrafamiliar y de género

Banco Caribe recibe certificación Igualando RD por política de equidad de género

PARA RECIBIR APOYO  
**¡LLAMA! \*212**  
24/7

**Síguenos en las redes  
sociales**



[mmujerrd](#)

[mmujerrd](#)



[mujer.gob.do](#)



[direccioncomunicacionmmujer@gmail.com](mailto:direccioncomunicacionmmujer@gmail.com)



## El Presidente de la República y la Ministra de la Mujer entregan la Medalla al Mérito a 14 mujeres destacadas en los diferentes ámbitos del quehacer nacional

Como cada 8 de Marzo, el Ministerio de la Mujer organiza la Medalla al Mérito a la Mujer Dominicana, máximo reconocimiento que se hace a la trayectoria y aportes de mujeres que se han destacado en distintas áreas de la sociedad. Este año, en una ceremonia encabezada por el excelentísimo Sr. presidente constitucional de la República, Luis Abinader Corona, en el Teatro Nacional Eduardo Brito, Sala Carlos Piantini.

La Medalla al Mérito a la Mujer fue creada mediante el Decreto No. 3013 en el año 1985, manteniéndose en el tiempo y arribando a su entrega número 36. [Leer más...](#)



## RDGCP y el Ministerio de la Mujer promoverán equidad de género en compras públicas

El acuerdo, que fue firmado por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez y Carlos Pimentel, director de Compra y Contrataciones, se enmarca dentro de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, con el lema “Empoderamiento político, físico, y económico de las mujeres para favorecer el desarrollo de toda la sociedad”.  
[Leer más...](#)

## Ministerio de la Mujer y PGR firman acuerdo con Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo

El Ministerio de la Mujer y la Procuraduría General de la República suscribieron un convenio de Aceptación de la Subvención de Cooperación Internacional de la Agencia Española de Cooperación internacional para el Desarrollo (AECID) para desarrollar el programa “Mejora de la Calidad de los Servicios”, dirigidos a la Atención y Protección eficaz a víctima de violencia de género en República Dominicana. [Leer más...](#)



## Realizan “Toque de Campana” por la equidad de género como herramienta de desarrollo sostenible

Esta es una iniciativa mundial que pretende, a través del simbólico acto, trazar lineamientos entre sectores financieros que permitan la participación de las mujeres en las finanzas y promuevan la toma de acciones concretas por parte de las empresas.

[Leer más...](#)



## Publican herramientas digitales que visibilizan la inequidad de género en el país

El Ministerio de la Mujer y la Oficina Nacional de Estadística (ONE) de la República Dominicana presentaron los nuevos sistemas de información con perspectiva de género, herramientas digitales que visibilizan la magnitud y la intensidad de las distintas formas de inequidad de género, ofreciendo respuestas a problemas específicos que se han planteado sobre la forma diferenciada en que mujeres y hombres se ven afectados en distintos ámbitos de la vida.

[Leer más...](#)

## Certifican a primer grupo de instructoras de los grupos de apoyos de mujeres víctimas de violencia de género

El Ministerio de la Mujer, a través del departamento de Prevención de Violencia de Género e Intrafamiliar y Catholic Relief Services (CRS), certificaron a la primera promoción de facilitadoras de los Grupos de Apoyos de Mujeres (GAM), quienes convalidaron su experiencia en el taller virtual de formación "Mujer Tu No estas Sola". [Leer más ...](#)



## Imparten formación para autogestión de datos con enfoque de género para las UIG

El ministerio de la Mujer, a través del departamento de Gestión e Incorporación de Igualdad de Género en Instituciones Gubernamentales, impartió el taller Autogestión de Datos con Enfoque de Género para el Empoderamiento de las Unidad de Igualdad de Género (UIG). [Leer más...](#)





## Entidades presentan proyecto para siembra de 30 huertos urbanos en Santo Domingo

La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) y los Ministerios de Agricultura, de Medio Ambiente y de la Mujer, suscribieron un acuerdo de cooperación interinstitucional para la ejecución de un proyecto piloto de siembra de 30 huertos urbanos en la ciudad de Santo Domingo.

En conjunto con asociaciones, juntas de vecinos, personas independientes, en especial con mujeres, madres solteras y personas jóvenes, se sembrarán 10 huertos en cada una de las tres circunscripciones del Distrito Nacional. [Leer más...](#)

## Culmina jornada de capacitación al personal de Oficinas Provinciales, Municipales y Casas de Acogida

La Dirección de Educación en Género, del Ministerio de la Mujer, concluyó el encuentro de inducción de personal denominado "Avances de las Actuaciones de las Oficinas Provinciales y Municipales de la Mujer", con el objetivo de fortalecer los conocimientos del personal acerca de las funciones y los ámbitos de actuación de esas dependencias. [Leer más...](#)



## Dan primer picazo para la construcción de Centro de Salud Integral de Adolescentes en San Juan de la Maguana

La ministra Mayra Jiménez señaló que este será el segundo Centro de Salud Integral del Ministerio de la Mujer, la cual es una institución educativa modelo para la vida saludable de la juventud en República Dominicana, con el objetivo también de trabajar para bajar esas cifras. [Leer más...](#)





## Con una inversión de 200 millones de pesos Ministerio de la Mujer deja en funcionamiento 12 Casas de Acogidas

Durante un acto encabezado por el excelentísimo presidente constitucional de la República, Luis Abinader Corona, el Ministerio de la Mujer dejó en funcionamiento doce nuevas casas de acogida, con las cuales se amplía la cobertura de atención a mujeres en riesgo y sus hijos e hijas menores de 14 años.

Las mismas ofrecen a las usuarias un refugio seguro, alimento, servicios de salud, asistencia social, legal y psicológica, además de contar con espacios habilitados para áreas educativas para niñas y niños. [Leer más...](#)

## Ministerio de la Mujer lanza Sello Igualando RD para el sector público junto al PNUD

Doce entidades públicas se comprometieron hoy en promover la igualdad de género y la autonomía económica y social de las mujeres a través del lanzamiento del Sello Igualando RD.

Este Sello es un acelerador para el logro de la igualdad de género y de la Agenda 2030 que busca transformar las instituciones en sus dimensiones internas y externas. [Leer más...](#)



## Ministerio de la Mujer coordina apoyo a la diáspora femenina con embajadora dominicana en Honduras

Mayra Jiménez, ministra de la Mujer y Sandra Mancebo, embajadora dominicana en Honduras, sostuvieron una reunión para coordinar la puesta en práctica de un plan de trabajo para la atención y desarrollo de la mujer dominicana en la diáspora. [Leer más...](#)



## Ministerio de la Mujer capacita en el tema de violencia a los y las agentes de CESTUR

El Ministerio de la Mujer, a través del Departamento de Prevención de la Violencia de Género e Intrafamiliar, realizó un taller de capacitación a los y las agentes del Cuerpo Especializado de Seguridad Turística (CESTUR) sobre violencia de género e intrafamiliar. [Leer más...](#)

## Ministerio de la Mujer y ASFL pactan para fortalecer los vínculos entre el gobierno y sociedad civil

El Ministerio de la Mujer y las Asociaciones Sin Fines de Lucro (ASFL), llevaron a cabo un acto simbólico de firma de un acuerdo de cooperación interinstitucional, orientado a cumplir fielmente con los mandatos de la ley Ley 122-05, su Reglamento de Aplicación 40-08 y las demás normas vigentes en materia de su competencia. [Leer más...](#)



## Ministerio de la Mujer orienta a su personal en ética y transparencia

La Comisión de Ética del Ministerio de la Mujer, organizó la charla "Importancia de la Ética en el Mundo Actual", dictada por el sociólogo y catedrático universitario Cándido Mercedes, a propósito de conmemorarse este 29 de abril "El Día Nacional de la Ética. [Leer más...](#)

*Carolina Acuña*

**Carolina Acuña**  
Directora de Comunicaciones

